

Buenos Aires, octubre 24 de 1967

Querido Maximiliano:

Naturalmente apruebo la ayuda dada a Just por su operación, era inevitable por sus dificultades económicas. No he logrado nunca convencerle de que debía completar sus magros emolumentos del gobierno con algún otro trabajo seguro.

Le escribí amablemente pero invitándole a resolver el problema de los seguros sociales de su secretaria. Nuestra situación financiera no tiene remedio, siempre andaremos ras con ras y siempre en peligro de no poder un día satisfacer nuestros más imperiosos gastos. Insista usted con él de mi parte para resolver el problema.

¿Llegó el cheque de Venezuela? Se ha hecho algo para solucionar la situación de nuestro departamento de Jean Jaures? No medite mucho la respuesta a mi carta, no tiene más que una, aceptar.

Me deben carta Valera y Maldonado, qué les pasa? Torres Campañá me acaba de escribir diciendo que Giner de los Ríos mantiene su candidatura a la vicepresidencia, es un majadero.

Un abrazo de su amigo,

Claudio Sánchez Albornoz

Anchorena 1481 - 4° J